

令和3年9月30日

加盟団体関係者 各位

(公社) 日本パワーリフティング協会
会 長 古 城 資 久

緊急事態宣言等の解除に伴うセコンドの制限緩和について

拝啓 秋も日に日に深まって参りましたが、選手・関係者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、本日9月30日をもって、16都道府県に発出されている緊急事態宣言が全面的に解除されることになりました。

本協会においては、緊急事態宣言の下、令和2年12月1日付「新型コロナウイルス感染症対策運用ガイドライン」を改訂し、安心・安全に大会運営ができるよう努めてまいりました。昨今の感染拡大や病棟稼働率上昇などを受け、一部の全国的競技会においては、セコンド入場を禁止にしておりましたが、この度の緊急事態宣言解除を受け、セコンドを1名可とする運用をしたいと考えております。

都道府県の競技会におかれましても、JPAガイドライン及び各地域の実情・実態に合わせて、10月以降の競技会においてセコンド入場可否のご検討を何卒よろしくお願い申し上げます。

敬 具

(以下、「新型コロナウイルス感染症対策運用ガイドライン」令和2年12月1日より抜粋)

フルギア、ノーギアともにセコンドを1人つけることが出来る。ただし感染症拡大状況によってはセコンドを認めないことがある。